

Le soutien de Georges Prêtre

le 30 of 2010

Georges PRÊTRE 78430 LOUVECIENNES



A Monsieur Jean-Louis SOULET 32 bis chemin Bellevue 81210 ROQUECOURBE

Cher Monsieur,

Par l'intermédiaire de Christian Pons, je viens de prendre connaissance de votre document concernant le « PROJET ORPHEE » qui a retenu toute mon attention.

De fait, la musique embrasse bien des genres, et la musique d'Harmonie a une importance capitale – que vous avez très bien décrite dans votre document – surtout vis-à-vis des personnes se dirigeant vers la musique pour le plaisir – par « amour », « amateur » - et non spécialement pour en faire un métier.

Je connais depuis longtemps la formation « Eveil Roquecourbain » si bien dirigée par le légendaire Gérard LAVAL qui a toute mon estime pour le travail qu'il accomplit. J'ai la joie d'écouter, chaque année, l'enregistrement de votre grand concert annuel : ils sont toujours de bonne qualité.

Je sais qu'à présent vous « doublez » M. LAVAL ; et je viens donc d'apprendre que vous venez de créer une Fondation dans le but d'avoir un lieu approprié pour y exercer des activités musicales amateurs, des répétitions, et y inclure un Musée consacré à la musique d'Harmonie.

Quelle belle et noble intention! Mes fréquents éloignements font que je ne puis venir m'entretenir avec vous de vive voix, mais je tiens, par cette lettre, à vous assurer de toutes mes félicitations et encouragements! Votre œuvre ne fait que commencer, mais elle ne peut qu'être destinée à marquer la région – et certainement plus loin encore! – par sa dynamique, son idéal, et la ferveur que vous mettez, vous et vos soutiens, à réaliser ce projet « Orphée »!

Croyez, cher Monsieur SOULET, à l'expression de tout mon soutien dans cette belle Aventure musicale, généreuse et garante d'un beau succès!